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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 15 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Berichte
• Bericht Präsidium: Valentin Reichenbach berichtet: Die Spende für die Bibliothek wurde vom Minis-

terium blockiert, da es laut Ministerium nicht zu unserem Aufgabenbereich gehört, Baumaßnahmen
zu finanzieren.

• Bericht Gremienkoordination: Johanna Saalfrank berichtet, dass ein Treffen mit dem Ausschuss
Gremienmitgliederaquise ansteht.

Rafaela Rawinski betritt die Sitzung um 18:21.

• Bericht AStA: Alexandra Seebode berichtet, dass die Referate intensiv an Projekten arbeiten, u.a.
an der Lesewoche, an der Themenwoche Queere Gesundheit, an der Freikartenaktion.
Weiterhin wird über die Idee der TH diskutiert, kostenlose Menstruationsprodukte auf den Toiletten
anzubieten. Dazu wollen sie eventuell eine Pilotphase mit Sponsoring starten.

Jasmin von Zezschwitz betritt die Sitzung um 18:23.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Es wird berichtet, dass ein Online-Teambuilding geplant ist.
MaIn: Nichts relevantes zu berichten.
MuG:
Psy:

Kashawaraam Emanuvel betritt die Sitzung um 18:22.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung:
Satzungen:
Wahlen: Das Erste Treffen ist geplant.
Innovationen:
Mentale Gesundheit Studierender: Tim Henrik berichtet, dass der Ausschuss Aufgaben gesammelt hat, für die sie
zuständig sind, mit dem übergreifenden Ziel der langfristigen Unterstützung der mentalen Gesundheit der Studie-
renden.
Weiterhin kommt es erneut zur Diskussion, ob der Ausschuss besser beim AStA oder beim StuPa angesiedelt gehört.

Florian Marwitz betritt die Sitzung um 18:29.

Jessica Gilmore betritt die Sitzung um 18:29.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Florian Marwitz berichtet, dass die Corona-Satzung beschlossen wurde. Weiterhin gibt es auf Bundesebene
Bestrebungen Bafög wieder auszuweiten.

Florens Beyer betritt die Sitzung um 18:34.

Marc-Luca Heinze betritt die Sitzung um 18:35.

Florian Marwitz berichtet von einem Treffen mit dem Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur. Haupt-
themen waren das Bafög sowie der Wechsel auf Online-Lehre und -Prüfungen.
SAM:
SA MINT:
SA Lehre:
Stiftungsrat:
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4 Neuabstimmung Prom-Antrag
Rafaela Rawinski präsentiert eine neue Version des Antrags, welcher nach einem Gespräch mit der haus-
haltsverantwortlichen Person entstanden ist. Es wurde andere Angebote genommen und einige Posten
geändert, sodass der Antrag in der Summe günstiger ist.
Alexandra Seebode bringt ein, dass der eigentliche Grund für ihr Veto, die faire zukünftige Finanzierung,
weiterhin offen ist. Auch als problematisch wird eingeschätzt, dass bei einem einheitlichen Ticketpreis,
sowohl für die Studierenden als auch für nicht Studierende, diese mit-subventioniert werden, obwohl sie
nicht eingezahlt haben.
Marie Theres Dammann verlässt die Sitzung um 18:51.

Alexandra Seebode schlägt vor, den Ticketpreis auf 50€ zu erhöhen. Darauf folgt eine längere Diskussion
über die genaue Preisgestaltung.
Fabian Westphal betritt die Sitzung um 18:57.

Nina Stüven verlässt die Sitzung um 18:58.

Marc-Luca Heinze verlässt die Sitzung um 18:59.
Im Anschluss an die Diskussion gibt es ein Meinungsbild, welches die Grundlage für die Abstimmung
legen soll, mit folgenden 4 Optionen:

Option Stimmen
Alle Karten sollen 50€ kosten. 1
Nur Studierende können Karten kaufen. 3
Nur ein vorher bestimmtes Kontingent wird Subventioniert. 0
Das Kalkulierte Minus für die Veranstaltung wird festgesetzt. 13

Auf dieses Meinungsbild folgt eine Diskussion über die Gestaltung des Ergebnisses und es wird ein Ver-
gleich zu vergangenen Bällen gezogen.
Um die Gestaltung der Frage für die Abstimmung zu präzisieren, folgt ein Meinungsbild über die Höhe
des Kalkulierten Minus.

Option Stimmen
13.100€ (wie im Antrag) 9
11.000€ (Kartenpreis von ca. 50€) 3
10.000€ 2
14.000€ 3

Nina Stüven betritt die Sitzung um 19:42.

Anmerkung: Da das Ergebnis des Meinungsbildes dem Antrag entspricht, ist dies im Abstimmungstext
nicht seperat erwähnt.

Abstimmung
Veranstaltungsübernahme des Prom mit einer

Ausgabenhöhe von 40350€?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Das StuPa betont, dass die Entscheidung für den Antrag, wesentlich durch die neue Ausrichtung auf alle
Absolvierenden beeinflusst wurde und diese Neuausrichtung aus Sicht des StuPas besonders gefördert
werden sollte.
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5 Wahl der haushaltsverantworlichen Person
Anna Broschke stellt sich vor und lässt sich zur Wahl der HVP aufstellen.
Rafaela Rawinski verlässt die Sitzung um 19:52.

Abstimmung
Soll Anna Broschke zur haushaltsverantworlichen

Person gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

Anmerkung: Die Abstimmung lief parallel zum Tagesordnungspunkt „Haushaltsplan 2022” und das Er-
gebnis stand erst nach dem Tagesordnungspunkt fest.

6 Haushaltsplan 2022
Alexandra Seebode stellt den Haushaltsplan vor. Es sollen Posten, die nicht abgerufen wurden, gestrichen
werden, da diese Geld für andere Posten blockieren.
Florens Beyer verlässt die Sitzung um 20:15.

Justine Polle betritt die Sitzung um 20:16.
Es wird erneut wiederholt, dass wir eine Auflage zur Reduzierung unserer Rücklagen haben.
Nach der Präsentation des Haushaltsplans, kommt es zu einer Diskussion über die Semesterbeiträge.

Abstimmung
Soll der Haushaltsplan in seiner vorliegenden

Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Das Ergebnis der Wahl von Anna Broschke zur HVP liegt nun vor und ihr wird zur gelungenen Wahl
gratuliert.

7 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
1 Workshop Psychisch fit studieren

Leif Hauschild verlässt die Sitzung um 20:37.
Nina Stüven stellt den Antrag in Vertretung für Marie-Theres Dammann vor.

Abstimmung
Soll die Veranstaltung „Workshop Psychisch fit

studieren” in Höhe von 400€ übernommen
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Lesewoche

Moritz Pesl stellt den Antrag vor. Die Lesewoche soll vom 20.04 bis zum 26.04 stattfinden und thematisch
in die Richtung Inklusion ausgerichtet sein, da es einen zeitlichen Überlappung mit der Inklusionswoche
gibt. Die Veranstaltung wird aktuell als Präsenzveranstaltung geplant, kann aber auch ohne Probleme
auf Online ausgerichtet werden.

Abstimmung
Soll dem Antrag der Veranstaltungsübernahme

für die Lesewoche in Höhe von 2300€
stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8 Wahlen
1 Nachbesetzung des Ausschusses Gremienmitgliederakquise
Kashawaraam Emanuvel schlägt sich selbst zur Wahl vor.

Abstimmung
Soll Kashawaraam Emanuvel in den Ausschuss
Gremienmitgliederakquise nachgewählt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Nachbesetzung des Verkehrsreferats des AStAs
Josephine Oettinger schlägt sich selbst zur Wahl vor.

Abstimmung
Soll Josephine Oettinger in das AStA Referat für

Verkehr gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

9 Wahlsatzung
Alexandra Seebode zeigt noch einmal die Änderungen, über die abgestimmt werden sollen. Einordnung zu

Abstimmung
Soll die Änderung der Wahlsatzung in der

veröffentlichten Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

dem Ergebnis: Es sind nicht genügend Mitglieder für die benötigte Zweidrittelmehrheit anwesend, daher
soll die Satzung im Umlaufverfahren abgestimmt werden, damit sie Anwendung zur kommenden Wahl
findet.
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10 Protokoll
Max Henning Junghans stellt alle Änderungen an den Protokollen vor, die seit dem Zusenden an die
Parlamentsmitglieder hinzugekommen sind. Im Anschluss folgt die Abstimmung über die Protokolle.
Maximilian Hinsch verlässt die Sitzung um 21:05.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 01. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 02. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 03. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 04. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
12 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

11 Sonstiges
Es wird nochmal ein Danke an Alexandra Seebode ausgesprochen für ihr langjähriges Engagement.
Danach gibt Alexandra Seebode ein kurzes Update zum aktuellen Planungsstand des COAL.
Die Sitzung endet um 21:17.

Max Henning Junghans
Schriftführer des
50. Studierendenparlaments

Valentin Reichenbach
Präsident des
50. Studierendenparlaments
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